



施設情報

ただいまAタイプ、Bタイプとも空きがあり見学できます。

ご見学や入居相談をご希望の方はぜひご連絡ください。



詳しくはWeb「[ウェルケア伊豆高原](#)」で今すぐ検索

敬老会

9月14日に、敬老のお祝い会を催しました。今年は、白寿の方1名、米寿の方が3名いらっしゃいました。ご入居者の皆さまにもお集まりいただき、会の始めに職員と一緒に、お祝いの品を4名の方にお渡しさせていただき、長寿をお祝いさせていただきました。今年米寿を迎えた方からは、「今日の良き日にお祝いをして頂きありがとうございます」などの一言コメントをいただきました。

長寿のお祝いを厳かに執り行った後今年も、ボランティアのコーラスの方々を招いてご入居者の皆様には、懐かしい童謡や昭和歌謡の曲をお楽しみいただきました。コーラスの皆さんの美しいハーモニーを楽しまれ、身体全体でリズムをとられる方や、手拍子など会場が一体になりました。

お祝いのお菓子は、創作和菓子いっしんの紅白饅頭を静岡のお茶と一緒に皆さんで美味しく召し上がられました。お饅頭の大きさはとても食べやすい大きさで、中身のあんこはピンクが粒あん、白がこしあん、で、「どちらから食べようかしら？迷っちゃうわ」とどちらから食べようか選ぶことや談笑を楽しまれました。



敬老祝い膳

敬老の日のお祝い膳には、健康と長寿を願う縁起の良い、「お赤飯、鯛、海老、ちらし寿司」など、普段よりも豪華なメニューだと思います。これはご入居者様に感謝の気持ちと特別感を伝えることを表していると思えました。当施設の夕食は、栗ご飯、お造り、卵豆腐、うざく、松茸と金目のお吸い物、デザートとても豪華でした。また、消化に良く、体に優しい、やわらかい食感も考えられているのを観察出来て、入居者様の笑顔もたくさん見られて嬉しいです。(ボロマ)



おやつくらぶ

今回のおやつクラブは久々伊豆高原プリンでした。伊豆高原プリンと言えば色々な種類の美味しいプリンがありますが、今回は、最近流行りのとろとろのなめらかプリンではなく昔ながらのしっかりしたベーシックプリンを堪能していただきました。皆さん食べ馴染みもありとても美味しいと喜ばれ会話も弾みました。来月は、皆さんの好きな秋の味覚のあの食べ物の和菓子を予定しております。お楽しみに。



初めまして

こんにちは。ヤンジンと申します。私はモンゴル出身です。よろしくお願ひいたします。日本に来て一年になりました。仕事をしながら皆様に日本語をおしえてもらって、今年の7月に日本語能力試験のN3レベルに合格出来ました。これからも日本語を勉強してお客様と正しい日本語でコミュニケーションをしたいです。次の目標は日本語能力試験N2レベルです。～特定技能外国人スタッフより～



10月の予定

- 11日(土) おやつくらぶ
- 20日(月) 三島信用金庫来館
- 23日(木) 移動美容室はしば来館
- 毎週日曜日 休浴日
- 毎週水曜日 ゆたか号(第3お休み)
- 第3水曜日 絵手紙教室
- 木曜日納品 買い物代行

20年以上お世話になったcongariあんが9月末でお店を閉店されるという事で最後になってしまいました。長い間、お世話になりました。



1階廊下工事

9月の初めに傷んだ床の張替えを行いました。工事の際には、騒音などご迷惑をおかけしましたが、見違えるほど綺麗になりました。



編集後記

朝晩冷たい風が吹くようになり、日中は秋の陽射しや秋風の爽やかさを感じられるようになってきました。ウェルケアの栗の木も今年は暑さから少ないながらも落ちているのを見ると秋を感じられます。今年は、久々秋刀魚も豊漁のようですしこれから出てくる秋の味覚を楽しみにしています。(O)

公式 SNS やっています

施設内のイベント情報

ぜひご覧ください!!

